



MGS Seguros recompensa la implicación de sus empleados y colaboradores en la lucha contra el fraude

La compañía de seguros ha hecho entrega de los premios y diplomas de su concurso interno anual

Junio de 2016

MGS Seguros ha hecho entrega de los **premios y diplomas de su concurso interno anual de detección del fraude en siniestros**, que ya lleva más de 13 años en vigor, y en los que la entidad aseguradora premia la implicación de sus empleados y colaboradores externos en la lucha contra este tipo de acciones.

El acto se celebró el pasado martes 24 de mayo en la sede social de MGS, en Barcelona, y contó con la presencia de **Juan Ignacio Querol**, Director General de la Entidad, y **Eusebio Cervero**, Director del Área de Siniestros.

El concurso interno consta de varias categorías que reconocen, respectivamente, a los tramitadores de los mejores casos presentados, a los que más casos detectan y a los que más ahorro neto han conseguido, además del colaborador externo más destacado. En total, en esta edición **fueron 8 los premios otorgados**.

MGS Seguros, alineada con el conjunto del sector, destina cada vez más medios y recursos a **mejorar la detección del fraude y ponerle freno**, pues comporta millones de euros de pérdidas a las compañías y, en consecuencia, un incremento de las primas que pagan el resto de asegurados.

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jorteiga@mgs.es